Sportgymnastik Schwerpunkt im Programm

Mitgliederversammlung der SSG – Internetseite »gut besucht« – Vorstand zieht positive Bilanz

Bad Nauheim. Der Bericht des Vorstands stand im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung der Sport- und Skigymnastik (SSG) Bad Nauheim. Eduard Hechler (Vorsitzender), Robert Mörler (Stellvertreter), Tanja Thyssen (Kassenwartin), Heidi Dienst-Ballenberger (Schriftführerin) und Thomas Völker (Pressewart) berichteten über die Aktivitäten im vergangenen Jahr.

Nach Angaben des Vorstands ist die mit 40 bis 60 Teilnehmern regelmäßig gut besuchte Sportgymnastik-Übungsstunde Schwerpunkt im Jahresprogramm der SSG. Erfreut zeigten sich die Organisatoren auch von der konstant guten Beteiligung an den Lauftreffs im Hochwald und den abendlichen Radtouren in das Wetterauer Umland.

Zu den Höhepunkten im Veranstaltungsprogramm gehörten die traditionellen Skifreizeiten, die nach Tirol und in die Schweiz führten. Stabil war im vergangenen Jahr die Zahl der Vereinsmitglieder, sie liegt bei rund 150. Finanziell ist der Verein gesund, die Kassenwartin konnte einen ausgeglichenen Haushalt vorweisen. Die Kassenprüfer Peter Bürger und Jürgen Büntig bescheinigten eine tadellose Buchführung. Von der Versammlung wurde daraufhin der gesamte Vorstand einstimmig entlastet.

Im Anschluss wurden als neue Kassenprüfer Claus Müller und Jürgen Büntig gewählt. Es folgte der Ausblick auf die aktuelle Planung. Vorbereitet werden auch in diesem Jahr gemeinsame Radtouren und Wanderungen. Fest steht bereits der Termin für die nächste Skifreizeit: Vom 28. bis 31. Januar geht es nach Maria Alm ins Salzburger Land.



Der Vorstand der SSG zog Bilanz (von links): Robert Mörler, Eduard Hechler, Tanja Thyssen, Heidi Dienst-Ballenberger und Thomas Völker.

Stolz schaut die SSG in diesem Jahr auf mittlerweile 20 Jahre Vereinsgeschichte zurück. Voll aufgegangen und noch immer aktuell sei das Konzept von damals, jedem die Möglichkeit zum Freizeitsport zu geben. Ohne Zwang und Leistungsdruck stünden Spaß am Sport, das Wohl-

fühlen und das gemeinsame Gruppenerlebnis im Vordergrund. Zur Unterstützung der Öffentlichkeitsarbeit der SSG wurde eine Internetseite eingerichtet. Diese finde guten Zuspruch; hier gibt es unter www.ssg-bad-nauheim.de weitere Infos über den Verein und seine Aktivitäten.